
Paulshöhe: Diskussionsbedarf 
Fachausschüsse wollen über Empfehlung des Dialogforums beraten 

OSTORF Eine Entscheidung 
über die Zukunft der Pauls
höhe ist weiter offen. Nach
dem das Dialogforum mit 
Vertretern der Stadtgesell
schaft und der Anlieger eine 
Empfehlung formuliert hat
te, beraten darüber nun die 
Fachausschüsse. Und die se
hen Diskussionsbedarf. So 
haben die Mitglieder des 
Bauausschusses das Thema 
gleich auf ihrer ersten Sit
zung im neuen Jahr vertagt, 
ums sich zunächst intern in 
den Fraktionen intensiv mit 
dem Projekt zu beschäftigen. 
Ähnliche Signale kommen 
auch aus anderen Fachaus
schüssen. 

tretung hatte beschlossen, 
die ehemalige Sportanlage zu 
schließen und zu verkaufen, 
um den Schuldenberg der 
Stadt abzutragen. Das Areal 
sollte für Wohnungsbau ge
nutzt werden. Das Dialogfo-

rum indes empfiehlt, den 
Großteil der Fläche an die 
Waldorfschule zu verkaufen, 
die dort bauen will. Nur ein 
kleiner Teil stünde dann 
noch für Wohnungsbau zur 
Verfügung. bert 
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